

港中だより

伊勢市立港中学校 No.23

R2. 12. 25

校長 金森 晃生

明日から冬休み 1年の振り返りと新たな目標！

今年も残すところあとわずかになりました。みなさんにとって今年はどのような年でしたか。

国内外、とにかく新型コロナウイルスの影響を受けた1年でした。日本では2月にクルーズ船が横浜に入港して以来、昨年とは全く異なる生活様式になりました。これまで人類が経験したことのない感染症のために、何をどのようにしたらよいのか全く分からない状態になりました。今でこそ、ワクチンが開発されつつありますが、現時点で世界では約7700万人の感染者。日本の人口の半分以上にあたります。また、命を失った人は約170万人で、三重県の人口とほぼ同じ人数です。さらに、国内での感染者は約20万人となり、命を失った人は約3000人にもなりました。1年間に、世界で日本でこれだけの人が感染し、命を失ってしまいました。大変な出来事だと感じていますか。そしてこの感染症はまだまだ猛威を振るっています。他人ごとではなく、いつ自分が感染するかわからない状態です。

学校生活も例年とは一変しました。3月から臨時休校になり、4月に一旦再開しましたが、すぐにまた休校。やっと5月末に再開し、今年度がようやくスタートしました。しかし、授業は遅れ、修学旅行をはじめ学校行事は昨年とは大きく変わりました。部活動も多くの大会が中止になり、内容を変更し、制限された中での活動になりました。それでも、みなさんは新しい生活様式を取り入れ、様々な制限がある中、授業や学校行事にしっかり取り組み、多くの人が安心して学校生活を送ることができました。生徒のみなさんは本当によく頑張って、自分ができること、やらなければならないことを、一人ひとりが責任を持って行動し、港中学校を支えてくれたと思います。この1年はみなさんの努力のおかげで無事に過ごせたと思います。感謝します。そして、これからも新しい生活様式を継続して、健康管理を第一に、そして「思いやりの心」を忘れず、学校生活を送って欲しいと思います。

コロナ禍の日本でもいろいろなことがありました。スポーツの大会などは中止になったり、無観客で試合が行われたりするなど、これまでに経験したことのない事態になりました。特に、東京で開催されるはずのオリンピックが延期になりました。世界中のアスリートがこの大会のために、練習に励み、コンディションを整えてきたのに、とても残念なことでした。また、オリンピックを楽しみに応援しようとしていた人々もショックを受けました。コロナとは別に、今年も自然災害がいくつも起こりました。九州豪雨では77人も命が失われました。また、台風10号も大きな被害をもたらしました。自然災害は人間の力では防ぐことは難しいかもしれません。でも、人間は知恵を出し合い、お互いを助け、命を守るための取り組みを進め、少しでも被害を少なくすることはできます。みなさんも防災学習をし、避難訓練をすることによって少しでも命を守ることを考えてください。

明るい出来事もありました。2010年“はやぶさ”が「イトカワ」から表面のかけらを採取しました。そして2020年“はやぶさ2”が「リュウグウ」から惑星のサンプルを採取しました。今回は、惑星の表面を意図的に爆発させ、内部のサンプルを採取することに成功し、このサンプルの研究により生命誕生の解明の可能性があるそうです。報告が出るのは先のようなのですが、生命の神秘が明かされることも近いのかもしれませんが。楽しみです。

世界では、新型コロナウイルスの報道が多く、その他の難民の問題、国と国の紛争、テロ事件、暴動、貧困、地球規模の環境問題など多くの課題については報道が少なくなっています。国連のSDGsへの取り組みもなかなか進みません。日本では2050年に「カーボンニュートラル」（わからない人は調べてみよう）の実現を宣言しました。他にも7月にレジ袋有料化、性差別の撤廃、貧困家庭をなくすなど官民協力して取り組みがなされています。私もコロナなどの感染症を意識しながら、命を守り、持続可能な社会の実現を目指すため、少しでもできることから実行していきたいと思います。

本当にこれまで人類が経験したことのない1年でした。みなさんの1年はどうでしたか。私はよりよい港中学校になるよう努力したつもりですが、まだまだ課題はたくさんあります。これからも「思いやりの心」を忘れず、この1年をしっかりと振り返って新しい年を迎えたいと思います。みなさんも、前に進むためには今年1年の振り返りと、新しい年への目標、そして実行力が必要です。今しかできないこと（やらなければいけないこと）を後回しにしてしまったら後悔します。ぜひ、振り返って新しい目標設定をし、実行してください。冬休みは、しっかり勉強しながら、心身ともにリフレッシュする休みにしてください。まずは病気、事故、けがに十分気を付けながら、元気に過ごしてください。最後になりますが、みなさん、良いお年をお迎え下さい。

～ 港中活躍しています～

◎第39回肢体不自由児・者の美術展デジタル写真展 デジタル写真の部

銅賞 北川美空

お詫びと訂正

前号（22号）で伊勢市教育美術展出品者の名前で、間違いがありました。お詫びして訂正します。大変申し訳ございませんでした。

間違い 中西瑠渚 さん 訂正 中西琉渚 さん

～保護者のみなさまへ～

日頃は本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、また各ご家庭で検温、マスクの着用等、感染症予防対策につきましても引き続きご協力をいただいておりますこと感謝申し上げます。

明日から冬休みが始まります。感染症に気を付けていただきながら、ご家庭での時間を有意義に過ごしていただきますようお願いいたします。なお、12月29日～1月3日までに、事故やけがなど緊急を要すること（コロナに罹患したなど、感染症に関することも含む）がありましたら、**伊勢市教育委員会（22-7881）**までご連絡ください。その際、学校名・学年・クラス・お名前・連絡先（折り返し連絡することができるよう）をお伝えください。よろしく願いいたします。保護者のみなさま、良いお年をお迎えください。